



ZUR KUNSTFÖRDERUNG
EIN MAHNWORT VON
OTTO WAGNER

Architekt, k. k. Oberbaurat und Professor an der Akademie der bildenden Künfte, Ehren- und korrespondierendes Mitglied des königlichen Institutes britischer Architekten in London, der Zentralgesellschaft der Architekten in Paris, der Gesellschaft portugiesischer Architekten, Ehrenmitglied der kaiserlichen Gesellschaft der Architekten in St. Petersburg, der Zentralgesellschaft der Architektur Belgiens, der Gesellschaft zur Beförderung der Baukunst in Amsterdam, Ehrenmitglied des Institutes amerikanischer Architekten.



